
REQUERIMENTO:029/15 

 

 

Venho, na forma regimental, solicitar que o Poder Executivo 

Municipal analise a possibilidade de realizar a abertura de rua entre a galeria 

localizada na Rua Darcy Azambuja, no Bairro Cidade Nova, e a Rua 31 de 

Março.  

 

 

Justificativa: 

 

A abertura de uma via de acesso que faça a ligação entre a Rua 

existente após a galeria localizada na Rua Darcy Azambuja (o imóvel foi doado 

ao Município há alguns anos) e a Rua 31 de Março, beneficiará inúmeros 

moradores dos condomínios e bairros existentes no entorno da Rua 31 de 

Março. Além disso, propiciará uma rota alternativa para a RS 129, pois 

atualmente a rodovia passa pela Rua 31 de Março. Diariamente, grande 

quantidade de veículos, vindos das mais diversas localidades do Estado, 

utilizam a Avenida General Daltro Filho para deslocarem-se até a Rua 31 de 

Março, onde seguirão viagem pela RS 129. 

 

O grande fluxo de veículos vem causando prejuízos no trânsito de 

nossa cidade, já que nas imediações da Avenida, localizam-se grandes 

empresas, inúmeras casas comerciais, além de escolas. Obviamente, o risco 

de acidentes é grande e, nossos munícipes sofrem riscos diariamente em 

razão do movimento no trânsito. 

 

Criar uma rota alternativa para as pessoas e veículos que desejam 

deslocar-se até a RS 129 é imprescindível e, certamente trará grandes 

benefícios ao Município. À título exemplificativo, esclareço que realizei 

pesquisa e verifiquei que cerca de 60 pessoas utilizam diariamente a 

passagem da galeria para ir ao trabalho na Empresa Beira Rio, além de 35 

pessoas na empresa Nepal e inúmeras outras no comércio localizado na 

região. Além disso, inúmeros pais utilizam a galeria para levar seus filhos à 

Creche Cantinho Feliz e também para o CRAS, onde desfrutam de todos os 

programas oferecidos pelo Município.  

 

Atualmente, nossos munícipes estão utilizando o acesso da galeria 

sem contar a devida infraestrutura e segurança, além de obrigarem-se a 

transitar por imóveis particulares, fatos que, indubitavelmente geram riscos aos 

mesmos. A criação de uma rota alternativa, além das vantagens referidas, 

certamente propiciará o crescimento dos bairros e condomínios localizados 

naquela região. 



 

Preocupado com a situação de nossos munícipes, com o 

crescimento ordenado e o desenvolvimento de nosso Município, encaminho o 

presente requerimento para que o Poder Executivo Municipal busque uma 

solução para os problemas expostos. 

 

Roca Sales, 06 de novembro de 2015. 

 

 

Nestes termos, peço deferimento. 

 

VEREADOR BRAULIO SADI ROTHER 


